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Tes Kendor, Corona 
Penurunan Kasus Imajiner

asus baru Covid-19 di Indonesia menunjukkan tren menurun. Jangan bahagia dulu! Sebab, pemeriksaan spesimen juga drop Kdibandingkan hari-hari biasanya. Per Selasa (16/02)jumlah spesimen yang diperiksa sebanyak 28.167 dan menghasilkan kasus 
positif 10.029 orang. Artinya angka positivity rate di Indonesia sebesar 35,6%. Padahal menurut Organisasi Kesehatan Dunia 

(WHO), idealnya positivity rate Covid-19 maksimal 5%. Ironis, karena positivity rate di negeri ini 7 kali lipat lebih tinggi dari standar WHO. 
Angka ini menandakan masih tingginya penularan di Indonesia. Kapan kita bebas corona bila disiplin tracing pun dipandang sebelah mata? 
Padahal pemerintah optimitis bisa mengendalikan pandemi ini pada 17 Agustus nanti. Angel wes angel!
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Jumlah spesimen : 28.167
Konfirmasi positif : 10.029

Positivity rate : 35,60 persen

Jumlah spesimen : 26.379
Konfirmasi positif : 6.462

Positivity rate : 24,49 persen

Jumlah spesimen : 35.849
Konfirmasi positif : 6.765

Positivity rate : 18,87 persen

Jumlah spesimen : 37.816
Konfirmasi positif : 8.844

Positivity rate : 23,38 persen

Jumlah spesimen : 53.957
Konfirmasi positif : 9.869

Positivity rate : 18,29 persen

Jumlah spesimen : 71.511
Konfirmasi positif : 8.435

Positivity rate : 11,79 persen

Jumlah spesimen : 70.312
Konfirmasi positif : 8.776

Positivity rate : 12,48 persen



saat ini. Namun, permasalahannya banyak 
bank yang belum mau melakukannya karena 
risiko dari kreditor yang masih tinggi."Saat 
ini DP 0% sudah bisa di property, namun 
banyak bank belum mau karena masing-
masing manajemen risiko," katanya. 

Ali yang juga menjabat sebagai CEO Indo-
nesia Property Watch (IPW) ini juga me-
minta relaksasi ini pemerintah dapat me-
nurunkan PPN (Pajak Pertambahan Nilai) dan 
BPHTB (Bea Perolehan Hak Atas Tanah dan 
Bangunan) juga untuk satu ke depan. Jika 
ingin menggenjot sektor properti.

Sehingga para pengembang sudah banyak 
yang melakukan strategi harga tanpa uang 
muka. Tapi untuk PPN sendiri masih dibayar-
kan mahal oleh pembeli yang mencapai 10%. 
Ambil contoh harga rumah Rp 500 juta 
pembeli harus membayar PPN 10% atau 
sebesar Rp 50 juta.

Selain itu konsumen juga dibebankan dengan 
biaya lain seperti biaya BPHTB dengan tarif 
5% dari nilai transaksi setelah dikurangi 
Nilai Perolehan Objek Pajak Tidak Kena Pajak 
(NPOPTKP). Belum lagi dengan biaya lainnya 
seperti pembuatan akta dan serti�ikat.

Sehingga IPW mengusulkan lebih baik 
relaksasi dilakukan dari pos-pos pajak seperti 
BPHTB menjadi 2,5% serta pengurangan 
PPN untuk perumahan segmen menengah, 
karena cukup memberatkan masyarakat.

Berdasarkan data Otoritas Jasa Keuangan 
(OJK), laju penyaluran kredit perbankan per 
Desember 2020 terkontraksi -2,41% secara 
tahunan (yoy) menjadi Rp 5.481,6 triliun. 
Padahal ada penurunan tingkat rata-rata 
suku bunga kredit.(ist)

akarta – Tak hanya mobil, Otoritas Jasa JKeuangan (OJK) juga berencana merelak-
sasi aturan terhadap besaran uang muka 

atau down payment (DP) rumah pertama 
bagi para milenial. Dengan uang muka yang 
semakin kecil, diprediksi bisa menstimulasi 
industri properti tanah air.

Di sisi lain, sektor properti dikatakan 
mengalami pergerakan yang tidak normal. 
Pandemi Covid-19 tak hanya membuat per-
mintaan akan hunian menurun, tapi juga 
dari sisi harga rumah ikut terseret turun.

Hal itu terlihat dari data indeks harga 
dan suplai properti properti yang dirilis 
Rumah.com Indonesia Property Market 
Index Q1 2021. Rilis ini disusun berdasar-
kan data harga, suplai dan pencarian pro-
perti sepanjang Q4 2020 serta dibanding-
kan dengan kuartal dan tahun sebelumnya.

Country Manager Rumah.com Marine 
Novita menjelaskan bahwa data Rumah.com 
Indonesia Property Market Index Q1 2021 
menunjukkan terjadinya penurunan harga 
properti, kenaikan suplai, dan turunnya per-
mintaan secara nasional pada Q4 2020 
kemarin. Menurut Marine, indeks properti pada 
kuartal IV-2020 memang tidak terlihat 
menggembirakan. Namun, pelaku properti 
masih bisa merasa optimistis jika melihat 
dinamika Rumah.com Indonesia Property 
Market Index dari sisi siklus properti.

"Selain kondisi tersebut, tren properti di 
sejumlah wilayah favorit masih tetap ter-
jaga. Jawa Barat dan Banten tetap menunjuk- 
kan kenaikan harga properti, terutama di 
Depok, Bekasi, Cikarang serta Tangerang. Hal 
lain yang dapat menjaga optimisme pasar 

properti di 2021 adalah masih tingginya 
pencarian properti secara tahunan," jelas-
nya, Selasa (16/02).

Sebelumnya, Ketua Umum DPP Real 
Estate Indonesia (REI) Totok Lusida melihat 
secara permintaan bisa menstimulasi pasar 
properti walaupun tidak signi�ikan. Namun, 
dari REI melihat yang terpenting adalah 
keringanan atas pro�il risiko dari pengaju 
kredit.

"Yang kami imbau dan sudah dikoor-
dinasikan dengan perbankan dan himbara 
itu �ilter terhadap resikoend userjangan 
terlalu ketat, kalau relaksasi DP udah ada 
bahkan sampai 0%, jadi apa yang mau di 
relaksasi lagi," katanya, Selasa (16/02).

Sehingga semakin banyak jumlah orang 
yang percaya diri mengajukan kredit rumah. 
Di masa Pandemi ini banyak orang yang 
mengajukan kredit untuk kepemilikan rumah 
namun ditolak oleh dari pihak bank sehingga 
masyarakat jadi enggan untuk mengajukan 
pinjaman atau KPR (kredit kepemilikan 
rumah)."Jangan terlalu ketat, dulu itu misal 
dari 10 yang mengajukan bisa disetujui 6-10 
orang, sekarang masa pandemic ini paling 
hanya 2 bahkan tidak ada sama sekali," 
menurut Totok.

Totok melihat proyeksinya jualan rumah 
di tahun ini dapat meningkat dari tahun kemarin. 
Walaupun belum bisa menggambarkan besar- 
nya, tapi adanya program vaksinasi dan RPP 
dari Undang-Undang Cipta Kerja itu dapat me- 
ningkatkan minat dan permintaan properti.

Senada, Pengamat Properti Ali Tranghanda 
menjelaskan,ketentuan DP murah saat ini 
sudah bisa dinikmati dalam industri properti 
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ANOMALI SEKTOR PROPERTI, 
UANG DP KPR MAU DILONGGARKAN 

TARGET PRIORITAS TAHUN 2021

RUMAH SUSUN rP 3,51 tRILIUN
Pembangunan rusun 7.724 unit 
,a.l : Rusun di Riau, Kepri, 
Jabar, Jatim, Kalsel, Kalbar. 
Sulut. 

RUMAH khusus rP 0,61 tRILIUN
Pembangunan rusun 2.640unit ,a.l : 
Rusun di kawasan perbatasan, Kab 
Banjar Baru, Kab Morowali. Kab 
Konowe Selasan

RUMAH swadaya rP 2,51 tRILIUN
Bantuan rumah swadaya 111.200 
unit tersebar di 30 propinsi

Rumah u,mum dan komersial
rp 0,41 Triliun
Pembangunan PSU 40.000 unit

Dukungan lain rp 0,46 triliun 
Pembinaan, pengaturan, pengawasan 
dan dukungan manajemen

INDEKS SUPLAI 
NASIONAL

RUMAH.COM INDEKS INDONESIA PR0PERTY mARKET INDEKS 

Q1 2020 Q2 2020 Q3 2020 Q4 2020
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Dalam dua kuartal terakhir, yakni Q3 dan Q4 2020 
suplai property mengalami peningkatan dengan rata-
rata 37% per kuartal

bIDANG PERUMAHAN

total

RP 7,48 
TRILIUN
Sumber : 
Kementerian PUPR
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akarta-Presiden Joko Widodo (Jokowi) Jberencana mengajukan revisi UU Infor-
masi dan Transaksi Elektronik (UU ITE) ke 

DPR RI jika UU tersebut dianggap tak bisa 
memberi keadilan di masyarakat. Para wakil 
rakyat pun antusias menyambutnya.

"Karena ruang lingkupnya yang begitu 
luas dari UU ITE ini, sehingga saya meng-
apresiasi pandangan Presiden ketika ada 
keinginan untuk melakukan revisi terhadap 
UU ITE ini. Supaya itu juga memberikan batasan 
yang jelas, yang mana sebenarnya masuk dalam 
ruang lingkup kejahatan informasi transaksi 
elektronik ini," kata Anggota Komisi III DPR 
RI Fraksi PAN Sarifuddin Sudding, , Selasa 
(16/02). 

Menurut Sudding, pasal-pasal dalam UU 
ITE memunculkan banyak interpretasi. 
Selain itu, menurut Sudding, UU ITE perlu 
diberi batasan agar tidak menjadi pasal yang 
multitafsir."Sehingga memang perlu diberi-
kan batasan yang jelas dan tidak memuncul-
kan multitafsir di UU ITE ini. Sebagai masya-
rakat pun tidak mudah saling lapor melapor 
diantara, sehingga itu tadi seperti yang ter-
jadi saat ini," ucapnya.

Lebih lanjut, Sudding bicara contoh peng-
gunaan dan perdebatan soal UU ITE. Sudding 
menyinggung selebriti Nikita Mirzani yang 
pernah hendak dilaporkan oleh Forum Masya- 
rakat Pecinta Ulama (FMPU), tapi laporan itu 
ditolak polisi.

Tak hanya soal Nikita Mirzani, menurut 

Sudding, masih banyak laporan di kepolisian 
terkait UU ITE. Termasuk, kasus Abu Janda 
yang dilaporkan terkait kasus rasisme ter-
hadap eks Komisioner HAM Natalius Pigai. 
"Saya kira banyak contoh kasus ya kalau lihat 
laporan-laporan masuk di kepolisian. Seperti 
yang terbaru. Katakanlah persoalan Abu Janda 
dengan Natalius Pigai. Begitu pula sebalik-
nya," ucapnya.

Hal senada diungkapkan Anggota Komisi 
III dari Fraksi PKS, Achmad Dimyati Nata-
kusumah."Jadi UU ITE itu memang banyak 
problem terkait dengan pasal-pasalnya, jadi 
banyak sekali pasal karet dalam UU ITE yang 
bisa akhirnya digunakan dan bisa tidak gitu, 
cuma yang harus direvisi," katanya.

Dimyati lantas menyoroti sejumlah pasal 
dalam UU ITE itu, seperti Pasal 26 ayat 3, 
terkait penghapusan informasi tidak re-
levan, Pasal 27 ayat 1 tentang asusila, Pasal 
28 tentang ujaran kebencian, Pasal 29 tentang 
ancaman kekerasan, Pasal 36 tentang kerugian, 
Pasal 40 ayat 2 tentang muatan yang dilarang, 
hingga Pasal 47 ayat 2 tentang pemutusan 
akses.

Sejumlah pasal itulah yang menurutnya 
b e l u m  p a s t i  d a n  ke ra p  m e m b a t a s i 
kebebasan orang dalam berpendapat hingga 
melakukan kritik. Dimyati lalu menyoroti 
sejumlah kasus yang sempat ramai di tengah 
masya-rakat. Salah satunya persoalan mimpi 
Haikal Hassan atau Babe Haikal, yang sempat 
diadukan ke pihak kepolisian.(ist)

DPR RI SAMBUT BAIK RENCANA 
REVISI UU ITE JOKOWI

1. Pasal 26 Ayat 3 tentang Penghapusan Informasi 
Tidak Relevan. Pasal ini bermasalah soal sensor 
informasi.

2. Pasal 27 Ayat 1 tentang Asusila. Rentan 
digunakan untuk menghukum korban kekerasan 
berbasis gender online.

3. Pasal 27 ayat 3 tentang Defamasi. Rentan 
digunakan untuk represi ekspresi legal warga, 
aktivis, jurnalis/media, dan represi warga yang 
mengkritik pemerintahan, polisi, dan presiden.

4. Pasal 28 Ayat 2 tentang Ujaran Kebencian. 
Rentan jadi alat represi minoritas agama, serta 
warga yang mengkritik presiden, polisi, atau 
pemerintah.

5. Pasal 29 tentang Ancaman Kekerasan. Rentan 
dipakai untuk mempidana orang yang mau 
melapor ke polisi.

6. Pasal 36 tentang Kerugian. Rentan dicuplik 
untuk memperberat hukuman pidana defamasi.

7. Pasal 40 Ayat 2 (a) tentang Muatan yang 
Dilarang. Rentan dijadikan alasan untuk 
mematikan jaringan atau menjadi dasar internet 
shutdown dengan dalih memutus informasi hoax.

8. Pasal 40 Ayat 2 (b) tentang Pemutusan Akses. 
Pasal ini bermasalah karena penegasan peran 
pemerintah lebih diutamakan dari putusan 
pengadilan.

9. Pasal 45 Ayat 3 tentang Ancaman Penjara 
tindakan defamasi. Pasal ini bermasalah karena 
dibolehkan penahanan saat penyidikan.

kosongan 102 kursi jabatan struktural 
Eselon IV - II, mulai Sekda, Asisten, Staf Ahli, 
Kepala OPD, Sekretaris sampai Kasi. Be-
berapa jabatan Eselon II yang kosong diantara- 
nya Sekda, Asisten, Staf Ahli, Kadinkes, Kepala 
Bapenda dan Kepala Inspektorat. Karena 
pensiun dan meninggal dunia, kondisi ini men- 
jadi salah satu prioritas yang harus segera 
diisi.

Sementara itu Pj Sekda Kabupaten Blitar, 
Mujianto yang juga Ketua Baperjakat mengata- 
kan pengisian jabatan kosong tersebut, sesuai 
aturan baru bisa dilakukan 6 bulan setelah pe- 
lantikan kepala daerah yang baru. "Oleh 
karena itu Baperjakat akan segera menyiap-
kan penataan dan rumusan, yang nantinya akan 
diputuskan oleh pimpinan yang baru," kata 
Mujianto.(ais)

LITAR – Kosongnya 102 kursi jabatan Bstruktural di Pemkab Blitar disorot 
DPRD Kabupaten Blitar. Para wakil 

rakyat memberikan warning, khususnya kepala 
daerah yang baru agar melakukan seleksi 
secara professional. Sebab, berpotensi ada 
politik balas budi dalam pengisian jabatan 
struktural eselon IV - II tersebut.

Warning ini disampaikan anggota Komisi 
I DPRD Kabupaten Blitar, Wasis Kuntoatmojo. 
"Karena pengisian jabatan bisa dilaksanakan 
6 bulan setelah pelantikan, oleh Bupati dan 
Wakil Bupati Blitar yang baru," ujarnya, Selasa 
(16/02). 

Lebih lanjut politisi Partai Gerindra ini 
menjelaskan, pengisian jabatan harus dilaku- 
kan sesuai aturan dan profesional, jangan 
ada faktor like and dislike. "Jangan ada politik 
balas budi, tapi menempatkan pejabat sesuai 
dengan kemampuan dan penilaian kinerjanya," 
jelasnya.

Komisi I yang membidangi pemerintahan, 
diungkapkan Wasis mempunyai fungsi peng-
awasan terhadap kebijakan yang diambil 
Pemkab Blitar. Termasuk pengisian ratusan 
kursi jabatan yang kosong, pada awal masa 

jabatan kepala daerah yang baru. "Kondisi 
ini rawan, jangan sampai terjadi praktik 
politik balas budi dan mengabaikan aturan 
yang ada," ungkapnya.

Wasis juga menegaskan dalam proses 
mutasi atau pengisian jabatan, jika ditemu-
kan melanggar aturan bisa mengakibatkan 
konsekuensi hukum. "Karena di eksekutif ada 
Baperjakat, jadi harus mengikuti apa yang 
sudah ditetapkan aturan dan undang-undang 
tentang ASN," tegasnya.

Ditambahkan Wasis jika salah satu visi 
misi Bupati Blitar Mak Rini dan Wabup Blitar 
Makdhe Rahmat adalah reformasi birokrasi, 
maka ini moment untuk memenuji janjinya 
tersebut. "Apakah benar akan memenuhi 
janjinya membawa perubahan atau tidak, 
masyarakat akan bisa menilai," imbuhnya.

Seperti diberitakan sebelumnya, karena 
bertepatan dengan adanya Pilkada 9 Desember 
2020 lalu dan aturan tidak boleh petahana 
melakukan mutasi 6 bulan sebelum ditetap-
kan. Serta mutasi atau pengisian jabatan, 
baru bisa dilakukan 6 bulan setelah pelanti-
kan. 

Hal ini, mengakibatkan terjadinya  ke-

RAWAN POLITIK BALAS BUDI, DPRD BLITAR 
WARNING PENGISIAN 102 KURSI JABATAN

Anggota Komisi I DPRD Kabupaten Blitar, Wasis Kuntoatmojo
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seluruh Indonesia. Jumlah rata-rata pen-
donor, yang antre juga masih banyak," ujar 
Muhadjir.

Ditanya mengenai Akhir Masa Jabatan 
(AMJ) Bupati dan Wakil Bupati Blitar periode 
2016-2021, diterangkan Bambang sesuai SK 
Presiden RI tertanggal 17 Februari 2016. 
"Ada klausul selain berlaku sejak ditetapkan, 
atau sejak pelantikan," terang Bambang

Sementara itu, Wali Kota Surabaya, Whisnu 
Sakti Buana mengatakan bahwa kekurangan 
alat donor plasma konvalesen telah mendapat 
perhatian dari pemerintah pusat. “Alhamdulillah 
ada perhatian juga dari pemerintah pusat 
yang seperti saya sampaikan bahwa ke-
langkaan kantong plasma di Surabaya dan 
tadi sudah direspon oleh pak menko. Kita 
harapkan 1-2 minggu akan ada tambahan 
kantong plasma,” ujarnya setelah men-
dampingi kunjungan kerja dari Menko PMK. 

Whisnu juga mengatakan di Surabaya para 
penyitas Covid semakin bersemangat untuk 
melakukan donor plasma konvalesen. “Nah, 
kita harapkan ada bantuan kantong terutama 
dari pemerintah pusat, ada bantuan alat juga 
akan semakin masive juga kita lakukan 
donor plasma konvalesen ini. Sejauh ini 
sudah ada stock tapi belum aman, tadi pagi 
saya dilaporin ada antrian 37 yang belum 
bisa kita layani hari ini,” katanya.  (Ard) 

URABAYA -  Menteri Koordinator Pem-Sbangunan Manusia dan Kebudayaan 
(PMK) Muhadjir Effendy sebut tingkat 

efektivitas kesembuhan pasien covid yang 
mendapatkan donor plasma konvalesen capai 
100%. Terutama  bagi pasien Covid-19 dengan 
tingkat kritis ringan sampai sedang. 

“Untuk yang ringan, bisa 100 persen. Yang 
berat, laporan dari beberapa RS di SBY dan 
DKI itu 86 persen. Jangan sampai dikasih ke 
yang kritis. Saya bukan ahli, tapi dari diskusi 
dari RS, jangan menunggu pasien kritis. Tapi 
masih sedang harus segera diberikan. Itu 
kebutuhan tinggi. Dan saat ini yang antre turun. 

Artinya yang dapat donor tinggi. Hanya saja 
di lapangan, kesulitan karena golongan 
darah. Namun sekarang sudah ada stok,” 
ujarnya saat melakukan kunjungan kerja di 
PMI Surabaya, Selasa (16/02). 

Muhadjir mengakui keterbatas alat memang 
jadi kendalan donor plasma konvalesen. Ter-
catat di DKI Jakarta ada 18 sedangkan di Sura- 
baya hanya terdapat empat alat. “Pendanaan 
sudah diatur Kemenkes dan BNPB. Alatnya 
aja yang masih landai. Pasar indo dan dunia 
kurang. Dunia baru sadar Plasma ini bisa jadi 
faktor pembeda. Kita termasuk yang meng-
gunakan,” katanya. 

Untuk saat ini, Lanjut Muhadjir, stok 
plasma konvalesen di tingkat nasional ada 
159 kantor dari berbagai golongan darah. 
“Yang antre nasional 626 orang. Yang sudah 
berhasil dibagi mencapai 1.103.000 kantong,” 
jelasnya. 

Mengatasnamakan kemanusiaan Muhadjir 
mengajak para penyitas Covid-19 untuk 
melakukan donor plasma konvalesen di PMI 
Surabaya. “Yang penyintas ini kan sudah 
selamat. Sekarang saatnya beramal dan ber-
sedekah. Jadi amal jariyah. Apalagi kalau 
suda sehat,” katanya. 

Muhadjir mengapresiasi gerakan donor 
plasma konvalesen tersebut."Alhamdulillah 
Jawa Timur termasuk yang tertinggi untuk 
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MENKO PMK : EFEKTIVITAS KESEMBUHAN 
DONOR PLASMA CAPAI 100%

Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan 
Kebudayaan (PMK) Muhadjir E�endy 

www.lenteratoday.com

(AMJ) Bupati dan Wakil Bupati Blitar periode 
2016-2021, diterangkan Bambang sesuai SK 
Presiden RI tertanggal 17 Februari 2016. 
"Ada klausul selain berlaku sejak ditetapkan, 
atau sejak pelantikan," terang Bambang.

Karena besok sudah memasuki AMJ Bupati 
dan Wakil Bupati Blitar periode 2016-2021, 
diungkapkan Bambang supaya tidak terjadi 
kekosongan jabatan sesuai UU No. 30/2014 
tentang Administrasi Pemerintahan, Gubernur 
akan Jatim menunjuk Pelaksana Harian (Plh). 
Sebelum kepala daerah yang baru belum 
dilantik, Sekda masing-masing daerah kabu-
paten/ kota akan ditunjuk menjadi Plh. 
"Gubernur Jawa Timur nantinya yang akan 
mengeluarkan Surat Keputusan (SK) pe-
nunjukan Sekda menjadi Plh," ungkapnya. 
(ais)

rintahan (Tapem) Sekretariat Daerah Kabu-
paten Blitar, Bambang Dwi Purwanto jika 
pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Terpilih 
hasil Pilkada serentak 9 Desember 2020 lalu, 
ditunda sesuai hasil keputusan Dirjen Otoda 
Kemendagri. 

"Karena akan dilantik serentak, me-
nunggu keputusan sela gugatan di Mahkamah 
Konstitusi (MK)," ujar Bambang, Selasa 
(16/02). 

Bambang menjelaskan keputusan ini 
diambil setelah dilakukan rapat melalui 
video conference (vidcon), bersama seluruh 
daerah yang melaksanakan Pilkada Desember 
2020 dengan Dirjen Otoda Kemendagri 
kemarin. "Berdasarkan beberapa pertim-
bangan dari kementrian, pelantikan 270 
daerah yang menggelar Pilkada serentak 
keputusannya ditunda atau diundur diperkira- 
kan akhir bulan (Pebruari) ini. Tanggal 
pastinya menunggu keputusan lebih lanjut, 
menyesuaikan kesiapan masing-masing 
daerah," jelasnya.

Dari informasi yang ada jadwal pem-
bacaan putusan sela MK, pada 15-17 Februari 
2021. Untuk gugatan sengketa Pilkada yang 
dalam putusan sela MK tidak dilanjutkan, 
maka kepala daerah terpilih akan segera 
menjalani pelantikan. Sedangkan untuk sengketa 
Pilkada yang dilanjutkan, pelantikan kepala 
daerah harus menunggu keputusan inkrah 
MK pada akhir Maret 2021.

Ditanya mengenai Akhir Masa Jabatan 

urabaya– Pemerintah Provinsi Jatim Smenyatakan pelantikan Kepala Daerah 
terpilih Pilkada 2020 lalu, yang sebelum- 

nya dijadwalkan 17 Februari mendatang, 
dipastikan ditunda.Keputusan penundaan 
itu muncul seusai rapat bersama dengan Ditjen 
Otonomi Daerah Kementerian Dalam Negeri 
secara virtual bersama biro administrasi 
Pemerintahan dan otonomi daerah provinsi 
Jatim. Rencannya pelantikan baru akan ber-
langsung akhir Februari mendatang.

Kepala Biro Administrasi Pemerintahan 
dan Otonomi Daerah Provinsi Jawa Timur 
Jempin Marbun belum bisa memastikan kapan 
pelantikan dilaksanakan. Namun kabar yang 
beredar, pelantikan akan digelar 26 Februari 
mendatang. "Tanggal pastinya belum tahu, 
yang jelas ditunda hingga akhir Pebruari," 
ucapnya dikon�irmasi, dikutip Selasa (16/ 
02). 

Beragam pertimbangan menjadi alasan 
penundaan pelantikan itu. Salah satunya, 
menunggu proses gugatan sengketa Pilkada 
tiga derah. Yakni Kota Surabaya, Kabupaten 
Lamongan, dan Kabupaten Banyuwangi. 
Hingga kini, Mahkamah Konstitusi belum 
memutuskan hasi l  sengketa Pi lkada 
tersebut. 
Pj	Sekda	Ditunjuk	Jadi	Plh	Bupati	Blitar

Menyikapi penundaan itu, Penjabat (Pj) 
Sekda Kabupaten Blitar ditunjuk menjadi 
Pelaksana Harian (Plh) Bupati Blitar sampai 
pelantikan.Disampaikan Kabag Tata Peme-

PEMPROV JATIM PASTIKAN PELANTIKAN 
KEPALA DAERAH HASIL PILKADA 2020 DITUNDA

Kabag Tapem Setda Kab Blitar, Bambang Dwi Purwanto
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industri manufaktur ke depan.Sisi lain, tahun 
ini  Kementerian Perindustrian (Ke-
menperin) memiliki empat program utama 
sebagai fokus kinerja guna mendorong 
industri Tanah Air bertumbuh dan berdaya 
saing. 

Agus mengatakan pihaknya telah me-
luncurkan program substitusi impor 35 persen 
pada tahun depan. Nilai substitusi Impor 
yang ditargetkan adalah sebesar Rp152,83 
triliun atau 35 persen dari potensi impor 
2019 yang sebesar Rp434 triliun. "Langkah-
langkah yang akan kami lakukan adalah 
Penurunan Impor melalui substitusi impor 
dan peningkatan utilisasi sektor industri," 
katanya. (ist)

www.lenteratoday.com

akarta - Neraca Perdagangan Indonesia Jpada Januari 2021 berdasarkan laporan 
Badan Pusat Statistik (BPS) mengalami 

surplus sebesar US$ 1,96 miliar. Sayangnya, 
surplus tersebut dinilai sebagai ekonom hal 
yang tidak wajar. Sebab menjadi sinyal bila 
industry dalam negeri tak berjalan normal.

Direktur Riset Center of Reform on Economics 
(Core) Indonesia Piter Abdullah menjelas-
kan, surplusnya neraca perdagangan Indo-
nesia pada Januari 2021 karena anjloknya 
impor.Impor pada Januari 2021 tercatat 
US$13,34 miliar atau turun 6,49% dibanding- 
kan tahun sebelumnya (year on year).

"Dengan penurunan impor maka kita 
alami surplus. Tapi, surplus itu menyiratkan 
satu hal bahwa industri tidak berjalan normal 
saat ini," jelas Piter dalam sebuah webinar, 
Selasa (16/02). 

Pasalnya, kata Piter, hampir semua sektor 
mengalami kontraksi atau pertumbuhan 
negatif. Mulai dari impor barang konsumsi, 
bahan baku atau penolong, dan juga barang 
modal.

Piter merinci, pada Januari 2021 barang 
konsumsi misalnya mengalami penurunan 
17% secara bulanan dan turun 2,92% secara 
tahunan. Kemudian, impor bahan baku atau 
penolong turun 2,62% secara bulanan dan 
turun 6,1% secara tahunan.

"Kondisi industri kita selama satu tahun 
selama terjadi pandemi, mengalami pe-
nurunan drastis. Baik produksi, maupun 
penjualannya," ungkapnya.

Sementara untuk impor barang modal 
juga anjlok lebih parah yakni 21,23% secara 
bulanan dan turun 6,49% secara tahunan. 
"Dan itu kemudian berdampak pada impor 
kita bahan baku, barang modal, barang barang 
penolong dan semua yang dibutuh-kan oleh 
industri, itu menurun drastis," kata Piter 
melanjutkan.

Namun menurut  Menteri Perindustrian 

Agus Gumiwang Kartasasmita menilai rapor 
neraca perdagangan Januari 2021 dengan 
surplus US$1,96 miliar harus dilihat lebih 
cermat. Pasalnya, hal itu masih sesuai tren 
yang selama ini terjadi.

"Biasanya Januari ini memang terjadi 
penurunan impor karena industri sedang 
melakukan penyesuaian produksi tetapi di 
sisi lain, saya melihat kinerja ekspor industri 
pengolahan sangat baik, Januari ini ekspor 
tumbuh double digit yaitu 11,72 persen. Saya 
sangat optimis melihat angka yang baik di 
awal tahun ini," katanya. 

Agus pun berharap dengan makin 
masifnya vaksinasi dan stimulus baru di 
Industri otomotif akan mengakselerasi kinerja 

IMPOR RI MELEMPEM, SINYAL INDUSTRI 
TAK BERJALAN NORMAL

muda mempunyai daya ungkit untuk 
membantu mengembangkan penjualan dan 
memasarkan produk-produk UMKM Kota 
Malang. Mulai dari lanjut Wali Kota, cara 
packagingnya,  meningkatkan nilai produksi 
dan penguatan pasar. 

"Nanti di pasar-pasar rakyatnya kita ber-
harap ekraf dengam e-commerce-nya bisa 
kita kuatkan. Ini secara otomatis akan mesti 
kolaborasi dengan marketplace Kota Malang. 

Nanti pelatihan yang berkaitan dengan 
buat tiktok jadi yutuber, nanti kan disini di 
desain ke bidang-bidang dan tingkat 
kreativitas masing-masing kreator," tutup-
nya. (Sur)

ALANG -Walikota Malang, Sutiaji Mmemaparkan tentang strategi pe-
mulihan ekonomi di bidang kreatif 

(ekraf). Menurut Walikota yang akrab disapa 

Sam Sutiaji ini, kekuatan pemuda di Kota 
Malang luar biasa dengan dominasi 50,63 
persen generasi Z.

"Jadi ini saya kira menjadi kekuatan 
sendiri terhadap tumbuh kembang ekraf," 
katanya usai acara Musrenbang Pemuda 
RKPD Kota Malang tahun 2022 di Hotel 
Atria, Kota Malang, Selasa (16/02). 

Lebih lanjut, Sutiaji mengatakan jika 
perkembangan ekraf saat ini sudah berbasi 
IT. Jadi nantinya, segala bentuk aktivitas 
rekan-rekan pengusaha muda bisa meng-
atur pemasukan dan pembelanjaan melalui 
sistem elektronik.

Oleh karenanya ia berharap para pe-

SUTIAJI  PEMUDA ANDALKAN 50,63%
PULIHKAN EKRAF KOTA MALANG

Walikota Malang, Sutiaji saat membuka acara Musrenbang
 Pemuda di Hotel Atria, Kota Malang. 

Foto : Surya/LenteraToday
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Sivia Azizah 
Berbagi Cinta Lewat Lagu 

Are You My Valentine?

H A R I A N

impression
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impression
lokasi	 pengambilan	 gambar	 di	 sebuah	
panggung	 pertunjukan	 sebagai	 latar	
dalam	 video	 musik	 ini.	 Sivia	 merasa	
panggung	 pertunjukan	 adalah	 rumah	
keduanya.

Perlakuan	 dalam	 pengambilan	
gambar	 dengan	 gaya	 one	 take	 shot						
j u ga 	 d i l a kukan 	 un t uk 	 meng -
gambarkan	 Sivia	 saat	 ini, 	 yang	
melihat	dirinya	di	masa	lalu	sebagai	
motivasi	 untuk	melangkah	 ke	masa	
depan.

Sivia	 Azizah	 adalah	 seorang	
penyanyi	dan	aktris	asal	Indonesia.	
S iv ia 	 mengasah 	 kemampuan	
bernyanyinya	 sejak	 kecil	 dengan	
masuk	 ke	 sekolah	 musik	 Elfa's	
Music	School

Wanita	 kelahiran	 14	 Februari	
1997	 ini	 mengawali	 kariernya	
d e n g a n 	 m e n g i k u t i 	 a j a n g	
pencarian	 bakat	 Idola	 Cilik	
musim	 pertama	 (2008)	 dan	
berhasil	masuk	dalam	16	Besar.

Sivia	 yang	 beranjak	 remaja	
akhirnya	 bergabung	 dengan	
sebuah	 grup	 vokal	 bernama	
Blink	bersama	Ashilla,	 Pricilla,	
Ify,	 dan	 Febby.	 Bersama	Blink,	
Sivia	 juga	 membintangi	 salah	
satu	 sinetron	 yang	 berjudul	
Putih	Abu-Abu.

Sela in 	 bernyanyi 	 dan	
berakting,	 Sivia	 juga	 pernah	
memandu 	 a c a ra 	 mus i k	
Breakout 	 bersama 	 Boy	
William.

T e r k i n i , 	 D i s n e y	
Indonesia	 menggandeng	
Sivia	 dan	 tiga	 penyanyi	
lainnya	untuk	menyanyikan	
lagu	 “Re�lection”	 yang	
merupakan	 soundtrack	
dari	 �ilm	 animasi,	 Mulan	
(Ant).

olois	 wanita	 Sivia	 Azizah	
merilis	lagu	baru	berjudul	
"Are	 You	 My	 Valentine?"	
yang	 diluncurkan	 ber-
tepatan	dengan	Hari	Kasih	
Sayang	 pada	 14	 Februari	
2021.

Dalam	 keterangan	 resminya,	 Senin,	
lagu	cinta	ini	bukan	hanya	tentang	kasih	
sayang	ahtar	sepasang	kekasih	saja.

Sivia	 juga	 ingin	 menyampaikan	
bahwa	 mencintai	 diri	 sendiri	 adalah	
proses	 penting	 yang	 harus	 dijalani,	
sehingga	 nanti	 kita	 semua	 akan	 bisa	
membuka	 diri	 untuk	 mencintai	 orang	
lain.

Melalui	 pendewasaan	 diri,	 Sivia	
Azizah	kini	lebih	mencintai	diri	sendiri	
dan	 siap	 membuka	 dirinya	 untuk	
berbagi	cinta	yang	ia	tunjukkan	melalui	
lagu	ini.

Lagu	 ini	 ditulis	 sendiri	 oleh	 Sivia	
Azizah	 dan	 dibantu	 oleh	 Iwan	 Popo	
sebagai	 produser	 yang	menjahit	 nada-
nada	semakin	indah.

Lagu	 ini	 adalah	 lagu	 cinta,	 lagu	
penuh	harapan	agar	semua	orang	yang	
sedang	 membutuhkan	 keberanian	
kembali	merasakan	cinta	lagi.

Sete lah 	 meri l is 	 a lbum	 penuh	
perdananya	“Love	Spells”	dan	menutup	
tahun	2020	dengan	pertunjukan	virtual,	
Sivia	 tampaknya	 tidak	 butuh	 waktu	
lama	untuk	kembali	merilis	karya	baru.

Bagaikan	 sebuah	 proses	 pen-
dewasaan,	karya	musik	yang	akan	Sivua	
rilis	 juga	 menjadi	 sebuah	 langkah	
pembuktian	 perkembangan	 dirinya	
dalam	bereksplorasi	di	musik.

Libatkan	keluarga

Pada	kesempatan	sebelumnya	Sivia	
Azizah	 merilis	 video	 musik	 dari	 lagu	
yang	 berjudul	 "Love	 Spells"	 melalui	
akun	YouTube.

Salam	 keterangan	 resminya,	 video	
musik	 ini	 sangat	 spesial	 bagi	 Sivia	
Azizah	 karena	 ia	 juga	 mengajak	 serta	
keluarganya	 dalam	 proses	 peng-
garapan.

Video	 musik	 lagu	 ini	 disutradarai	
oleh	Tuhdil	Haqiqi	yang	tak	lain	adalah	
kakak	 dari	 Sivia	 Azizah.	 Dalam	 video	
musik	ini,	Sivia	juga	didukung	oleh	tim	
paduan	 suara	 dan	 pemain	musik	 yang	
juga	 mengisi	 instrumen-instrumen	
cantik	yang	ada	di	lagunya.

Sivia	Azizah	dan	sang	kakak	memilih	

H A R I A N

S

www.lenteratoday.com

Sivia Azizah 
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Para ahli belum tahu berapa lama ke-
kebalan bertahan setelah infeksi Covid-19, 
meskipun bukti tampaknya menunjukkan 
Covid-19 tidak mungkin memberi Anda 
kekebalan seumur hidup.

Tetapi jika Anda terinfeksi lagi, infeksi 
kedua kemungkinan tidak akan terlalu serius 
dan mungkin tidak akan membuat Anda 
sakit seperti saat terkena yang pertama.

Karena ketidakpastian seputar ke-
kebalan setelah menerima vaksin, masih 
terlalu dini untuk menentukan apakah orang 
akan memerlukan suntikan Covid-19 
tahunan.

Jadi, meskipun para ahli mengatakan 
tidak mungkin untuk memprediksi masa 
depan, mereka sepakat virus yang menye-
babkan Covid-19 tidak mungkin sepenuh-
nya diberantas oleh vaksin dan tindakan 
pencegahan saat ini.

Sebaliknya, kemungkinan akan menjadi 
penyakit yang lebih ringan yang dapat 
ditangani secara musiman, seperti �lu 
tahunan (Ant).

i tengah harapan enyahnya Covid-19 Ddari muka bumi seiring diberlakukan-
nya protokol kesehatan dan vaksinasi, 

para ahli kesehatan memperingatkan virus 
SARS-CoV-2 mungkin bersama semua orang 
selamanya, meski tak berarti akan selalu 
menjadi wabah yang mematikan..

"Virus corona akan tetap ada. Pemberantasan 
virus corona baru ini pada dasarnya tidak 
mungkin dilakukan," kata Kepala Bagian 
Inovasi di Boston Children's Hospital sekaligus 
kontributor ABC News, Dr. John Brownstein, 
mengutip laman ABC News (Minggu, 14/ 
2/2021).

Hal senada diungkapkan Direktur Pusat 
Pendidikan Vaksin sekalifus profesor pe-
diatrik di Divisi Penyakit Menular Children's 
Hospital of Philadelphia, Dr. Paul Of�it.

Dia mengaku tidak yakin orang-orang 
akan benar-benar menghilangkan virus 
penyebab Covid-19 ini. Namun, apabila virus 
covid-19 bertahan, vaksin dan obat baru 
untuk melawannya tidak mungkin menye-
babkan penyakit menjadi parah di masa 

depan.
Para pakar kesehatan menyatakan, ada 

kemungkinan, Covid-19 bisa menjadi 
penyakit musiman seperti �lu. Ahli virologi 
menyebutnya sebagai penyakit endemik 
atau penyakit yang terus-menerus beredar 
di antara manusia.

Dalam tahun-tahun hingga dekade men-
datang, banyak orang akan terpapar pada 
masa kanak-kanak dan mengembangkan 
beberapa kekebalan yang akan melindungi 
mereka di kemudian hari dari penyakit 
serius.

Sementara itu, vaksin saat ini telah 
menunjukkan keberhasilan besar dalam 
mencegah penyakit yang bergejala dan 
parah, yang akan membantu menyelamat-
kan nyawa meskipun virus terus menular 
pada tingkat yang rendah.

"Saya pikir akan menjadi (penyakit) 
musiman. Semua infeksi virus pernapasan 
akut," kata ahli epidemiologi dan ahli biologi 
evolusi di Universitas of Chicago, Sarah 
Cobey.

Penyakit 
Musiman 
Seperti Flu

Foto : Istim
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Covid-19 Diprediksi 
Bisa Menjadi 

Foto : V
ictor H
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etelah membocorkan akan menghadir-Skan layar gulung dalam gelaran tek-
nologi CES 2021, kini paten terbaru 

dari ponsel futuristik LG itu menunjukkan 
kemampuan kerja dari perangkat tersebut.

Perangkat dari LG ini akan menggunakan 
layar yang dapat digulung ataupun layar 
yang dapat diperluas dengan direntangkan. 
Paten terbaru LG menjelaskan bagaiamana 
mereka akan memasang kamera depan di 
ponsel.

Sederhananya, perangkat ini tidak akan 
datang dengan kamera depan. Dikutip dari 
Gizchina, Senin, LG mendesain perangkat ini 
sedemikian rupa sehingga kamera belakang- 
nya juga bisa menjadi kamera sel�ie.

Pola seperti ini banyak diusung di ponsel 
layar ganda yang saat ini ada di pasaran. 
Untuk LG, perusahaan asal Korea Selatan itu 

Perangkat ini menggunakan sistem rel 
agar proses merentangkan layar menjadi 
lebih lancar. Pada bagian belakang perangkat 
terdapat pengaturan tiga kamera.

Menurut laporan, Samsung, TCL, dan 
perusahaan lain kabarnya juga mempelajari 
perangkat serupa. Namun, teknologi ini 
cukup kompleks dan mungkin perlu waktu 
beberapa saat sebelum tiba di pasaran. 
Meski demikian, ada spekulasi bahwa 
Samsung akan meluncurkan ponsel dengan 
layar gulung tahun ini.

Penting untuk dicatat bahwa ini hanya 
paten. Seperti halnya dengan semua paten, 
tidak ada jaminan bahwa perangkat ini akan 
masuk ke pasar. Bahkan lebih sulit untuk 
mengharapkan LG Rollable memasuki pasar, 
karena rumor LG yang akan keluar dari 
pasar smartphone (Ant).

menambahkan layar kecil  di  bagian 
belakang.

Paten desain yang mengungkapkan 
keputusan ini dipublikasikan Kantor Paten 
China, China National Intellectual Property 
Of�ice (CNIPA) pada 12 Februari 2021.

Paten desain tersebut juga menunjukkan 
bahwa LG akan memasang sebagian besar 
fungsi eksternal, termasuk tombol, speaker, 
dan mikrofon di sisi kiri ponsel, kemung-
kinan untuk memberi ruang bagi layar yang 
dapat digulung. Hasil tangkap layar LG 
Rollable saat muncul dalam video kon-
ferensi pers dalam CES 2021. (lg.com)

Menurut laporan sebelumnya, LG Rollable 
akan hadir dengan tepian yang sangat tipis 
dan tampilan bulat. Ukuran asli layar bisa 
sampai 40 persen lebih besar, bahkan lebih 
besar dari kebanyakan tablet.
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Perawatan 
Wajah P ria

Cek! Ini 
Bahan Alami 

emiliki kulit wajah yang mulus nampaknya bukan hanya dilakukan Moleh para perempuan, pria pun belakangan sudah mulai 
memperhatikan penampilan dan kesehatan kulit.Tapi, tidak seperti 

perempuan yang memiliki banyak produk kecantikan. Pria mungkin kesulitan 
untuk menemukan produk kecantikan yang cocok untuk dirinya. Nah, jika tidak 
mau memaki produk kecantikan, ada loh cara alami agar kulit kamu menjadi 
mulus, bersih dan tentunya sehat. Seperti dikutip dari laman Times of India 
berikut beberapa tipsnya.

Memperbanyak minum air putih akan menghidrasi 
kulit menjadi lebih lembab, atau tidak kering. 
Usahakan minum delapan gelas per harinya, supaya 
kulit kamu mulus dan sehat.

Air Putih

Lemon dipercaya dapat membantu merawat kulit. 
Kamu bisa membuat masker sendiri dari jenis jeruk 
ini.Caranya, campurkan air perasan lemon bersama 
satu butir putih telur. Kemudian oleskan ke wajah, 
diamkan selama 10 menit dan bilas dengan air hangat. 
Lakukan dua kali dalam seminggu.

Lemon

Kemudian ada buah tomat, dapat membantu membuat 
kulit kamu menjadi mulus. Caranya, haluskan tomat, 
kemudian oleskan ke wajah, diamkan selama 10 menit. 
Setelah itu bilas menggunakan air bersih.

Tomat

Manfaat madu untuk kesehatan tubuh dan perawatan, 
memang sudah teruji. Kamu bisa mengoleskan madu 
murni ke kulit, diamkan selama 10 menit. Lalu bilas 
dengan air dingin.

Madu

Ekstrak gel lidah buaya juga bagus lho untuk 
kesehatan kulit. Kamu bisa mengoleskannya beberapa 
kali dalam seminggu, maka kulit akan terasa lembut 
dan mulus. (ist)

Lidah Buaya

Foto : Mitchell Luo /  Unsplash
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Juru	 Bicara	 Satuan	 Tugas	 Penanganan	
Covid-19	Wiku	Adisasmito	membenarkan	
bila	 tingkat	pengujian	 individu	 terhadap	
Covid-19	 di	 Indonesia	 menurun	 dalam	

beberapa	 hari	 terakhir.	 Alasannya,	 karena	
banyak	 laboratorium	 yang	 tutup	 selama	
libur	 panjang	 perayaan	 Imlek	 dan	 akhir	
pekan	12-14	Februari	2021.

"Salah	 satu	 penyebab	 utamanya	 adalah	
libur	panjang	sehingga	banyak	laboratorium	
swasta	 yang	 tidak	 beroperasi,"	 kata	 Wiku	
dalam	jumpa	pers	virtual	yang	dipantau	dari	
Jakarta,	Selasa	(16/02).

Berdasarkan	data	 harian	 Satgas	 COVID-
19,	 penurunan	 tes	 terlihat	 dari	 jumlah	
spesimen	 yang	 diperiksa	 selama	 3-4	 hari	
terakhir.Pada	 Kamis	 (11/2),	 jumlah	
spesimen	 yang	 diperiksa	 mencapai	
71.511	 spesimen	 atau	 tidak	 berbeda	
jauh 	 dengan 	 Rabu 	 (10/2) 	 yang	
sebanyak	 70.312	 spesimen.	 Namun,	
pada	 Jumat	 (12/2),	 jumlah	 spesimen	
yang	 diperiksa	 menurun	 menjadi	
53.957	spesimen.

Kemudian,	 Sabtu	 (13/2)	 jumlah	
spesimen	 yang	 diperiksa	 kembali	
menurun	menjadi	37.816	spesimen	dan	
pada	Minggu	 (14/2)	 jumlah	 spesimen	
yang 	 d iper iksa 	 sebesar 	 35 .894	
spesimen.Penurunan	 berlanjut	 pada	
Senin	(15/2),	dengan	jumlah	spesimen	
yang	 diperiksa	 sebesar	 26.378,	 dan	
Selasa 	 (16/2) 	 sebanyak	 28 .167	
spesimen.

"Untuk	 menyikapi	 ini	 pemerintah	
me l a l u i 	 Kemenke s 	 d an 	 s a t g a s	
menggencarkan	 metode	 skrining	
(penapisan)	 dengan	 swab	 test	 antigen	
secara	nasional	 di	 514	kabupaten	kota	
serta	 lebih	 dari	 10	 ribu	 puskesmas.	
Kemenkes	 pun	 terus	 menganalisa	 ke-
mungkinan	faktor	lainnya,"	ucapnya.

Adapun	 hingga	 Selasa	 (16/2)	 ini,	
total	kasus	Covid-19	di	Indonesia	telah	
mencapai	 1.233.959	 kasus,	 dengan	
1.039.674	 kasus	 telah	 sembuh	 dan	
33.596	meninggal	dunia.

Sehingga,	 positivity	 rate	 corona	
harian	 di	 Indonesia	 nyaris	 tembus	 40	
persen.	Tepatnya	38,34	persen.	Artinya,	dari	
100	orang	yang	dites	PCR	maupun	tes	TCM	
ada	 38	 orang	 yang	 positif	 corona.	 Rekor	
sebelumnya	 terjadi	 pada	 31	 Januari	 2021	
dengan	positivity	rate	di	angka	36,8	persen.

Sebagai	pengingat,	positivity	rate	adalah	
jumlah	kasus	positif	dibandingkan	data	 tes	
individu.	 Semakin	 rendah	 semakin	 baik,	
batas	 minimal	 WHO	 di	 bawah	 5	 persen,	
artinya	 pandemi	 terkendali. 	 Pada	 16	
Februar i 	 kasus 	 ber tambah 	 10 .029 .	
Sementara	tes	individu	harian	26.156	orang.	

Padahal,	 tracing	 corona	 harus	 terus	
diperkuat	 agar	 angka	 positivity	 rate	
menurun.	Kemarin	dilaporkan	jumlah	kasus	
aktif	 kembali	 bertambah	 2.191	 orang,	
menjadi	 160.689	 orang.	 Hal	 ini	 juga	 harus	
menjadi	lampu	kuning	bagi	seluruh	elemen	
di	Indonesia.

Tes	Corona					(dari	hal	1) Adapun	 Alex	 membeberkan	 alasan	
tersebut 	 sekal igus	 untuk	 menjawab	
pertanyaan	 mengenai	 jumlah	 pemeriksaan	
Covid-19	 yang	 turun	 sekitar	 20	 persen	
sepanjang	 pekan	 lalu.	 Padahal	 sebelumnya	
Kemenkes	 sudah	 mewanti-wanti	 soal	
potensi	 kenaikan	 kasus,	 usai	 rapid	 test	
antigen	 ditetapkan	 sebagai	 alat	 diagnosis	
�inal	kasus	Covid-19	yang	dilaporkan	sebagai	
kasus	baru	nasional."Dari	data	ini	jelas	yang	
terlaporkan	lewat	NAR	hanya	PCR	dan	TCM.	
Yang	lainnya	masih	laporan	di	sektor	masing	
masing,"	tutur	Alex.

Terpisah,	 Anggota	 Bidang	 Tracking	
Satgas	 Penanganan	 Covid-19,	 Masdalina	
Pane	 mengaku	 sejauh	 ini	 jumlah	 tes	 dan	
telusur	 yang	 dilakukan	 pemerintah	 sudah	
cukup	 masif.	 Hanya	 saja	 memang	 belum	
banyak	yang	dilaporkan,	sehingga	kondisi	ini	
juga	 berimplikasi	 terhadap	 perkembangan	
kasus	Covid-19	yang	dilaporkan.

"Itu	yang	dibilang	sama	Pak	Luhut,	
masih	 ada	 2	 juta	 kasus	 yang	 pending.	
Sebenarnya	 kalau	 dari	 sisi	 tes	 kita	
sudah	gila-gilaan	sekali,"	katanya.	Oleh	
sebab	 itu,	 Masdalina	 meminta	 agar	
Kemenkes	 segera	 merombak	 sistem	
data	 terpusat	 dan	 pelaporan	 NAR.	
S e h i n g g a 	 s e l u r u h 	 d a t a 	 d a p a t	
terintegrasi	baik	daerah	dan	pusat,	alias	
satu	pintu.

Sebab	 menurutnya	 masih	 banyak	
daerah	yang	 tidak	melaporkan	 jumlah	
tes	dan	kasus	Covid-19	di	wilayahnya	ke	
s is tem	 NAR	 Kemenkes . 	 Kondis i	
t e r s ebu t 	 l a n t a s 	 mengha s i l kan	
perbedaan	 kasus	 Covid-19	 antara	
pemerintah	 pusat	 dan	 daerah."Jadi	
untuk	 provinsi	 dan	 kabupaten/kota	
yang	 suka	 menyembunyikan	 kasus	
akan	 ketahuan,	 banyak	 itu,"	 pungkas	
Masdalina.

WHO:	 Corona	 di	 Dunia	 Berkurang	
Separuh

Terp i sah , 	 D i rek tur 	 J endera l	
Organisasi	 Kesehatan	 Dunia	 (WHO),	
Tedros 	 Adhanom	 Ghebreyesus ,	
menyebut	kasus	baru	Corona	di	dunia	
terus	turun	selama	lima	pekan	terakhir.	
Penambahan	 kasus	 mingguan	 kini	
hanya	setengah	dibanding	awal	Januari	
2021.

Pada	 4	 Januari	 2021	 silam,	 dalam	
sepekan	dunia	bisa	melaporkan	lebih	dari	5	
juta	 kasus	 baru	 COVID-19.	 Kini	 menurut	
Tedros 	 kasus 	 baru 	 COVID-19 	 yang	
dilaporkan	 dunia	 sekitar	 2,6	 juta	 dalam	
sepekan.

Tedros	menyebut	ini	jadi	tanda	berbagai	
upaya	 yang	 dilakukan	 untuk	 menekan	
pandemi	COVID-19	membuahkan	hasil.

"Artinya	 langkah	pencegahan	sederhana	
yang	dilakukan	publik	bisa	melawan	COVID-
19,	meski	ada	varian	baru.	Apa	yang	penting	
sekarang	adalah	bagaimana	kita	merespons	
tren	ini,"	kata	Tedros	dalam	akun	Twitter-nya	
seperti	dikutip	pada	Selasa	(16/02).	

"'Api'	masih	belum	padam,	tapi	kita	sudah	
berhasil	 meredamnya.	 Bila	 kita	 berhenti	
melawan	 di	 mana	 saja,	 virus	 ini	 akan	
kembali,"	lanjut	Tedros.(ist,ins)

Data	Belum	Masuk	Semua

Satuan	Tugas	Penanganan	Covid-19	juga	
mengungkapkan	 temuan	 orang	 terinfeksi	
virus	 corona	 dari	 hasil	 deteksi	 rapid	 test	
antigen	hingga	kini	belum	terdata	dan	masuk	
ke	 laporan	 harian	 perkembangan	 kasus	 di	
Indonesia.

Kepala	 Bidang	 Penanganan	 Kesehatan	
Satgas	 Penanganan	 Covid-19,	 Alexander	
Kaliaga	 Ginting	 menjelaskan	 penghitungan	
yang	belum	 terintegrasi	dengan	data	pusat	
itu	berimplikasi	pada	laporan	sebaran	kasus	
Covid-19.	 Menurut	 dia,	 rilis	 harian	 yang	
dilaporkan	 hanya	 menyertakan	 hasil	
pemeriksaan	 Covid-19	 menggunakan	
metode	 Polymerase	 Chain	 Reaction	 (PCR)	
dan	tes	cepat	molekuler	(TCM).

"Sejak	 dikeluarkan	 SE	 Perjalanan,	
kapasitas	rapid	test	antigen	meningkat	pesat	
demikian	 pula	 sejak	 diterbitkan	 nya	

Kepmenkes	soal	rapid	antigen.	Persoalannya,	
belum	dapat	dilakukan	pelaporan	ke	New	All	
Record	(NAR),"	terangnya.

"Jadi	 harus	 aplikasinya	 di-update	
sehingga	ke	depan	laporan	bisa	merangkum	
semua	 jenis	 pemeriksaan	 laboratorium,"	
tambah	dia.

Sejak	 sepekan	 lalu,	 Kemenkes	 meng-
umumkan	 bahwa	 rapid 	 ant igen	 sah	
ditetapkan	sebagai	alat	deteksi	virus	corona	
yang	dilaporkan	dalam	kasus	baru	nasional.	
Langkah	 ini	 menurut	 Kemenkes	 ditempuh	
demi	 mempercepat	 dan	 memperbanyak	
jumlah	tracing	atau	penelusuran.

Kendati	 mengakui	 hasil	 antigen	 belum	
diikutsertakan	pada	pelaporan	harian,	Alex	
belum	 bisa	 membeberkan	 secara	 detail	
jumlah	 temuan	 pasti	 kasus	 Covid-19	 hasil	
rapid	test	antigen	tersebut.

H A R I A N

DATA COVID-19 TANGGAL 16 FEBRUARI 2021 PUKUL 12.00 WIB

UJI LABORATORIUM
a. Jumlah Laboratorium Jejaring

RT-PCR
TCM
RT-PCR dan TCM

613

483
74
56

Lab

Lab
Lab
Lab

b. Jumlah spesimen yang selesai diperiksa (per hari)

RT-PCR
TCM

spesimen

spesimen
spesimen

28,167

27,552
615

c. Jumlah spesimen yang selesai diperiksa (kumulatif)*

RT-PCR
TCM

spesimen

spesimen
spesimen

10,115,963

9,968,320
147,643

d. Jumlah spesimen yang belum selesai / verifikasi (per hari) spesimen

e. Jumlah orang yang diperiksa (per hari)

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

26,156

25,639
517

f. Jumlah orang yang diperiksa (kumulatif)

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

6,721,920

6,599,178
122,742

g. Hasil Positif (per hari)

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

10,029

9,805
224

h. Hasil Positif (kumulatif)

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

1,233,959

1,196,202
37,757

I.Hasil Negatif (per hari) 

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

 16,127

15,834
293

j.Hasil Negatif (kumulatif) 

RT-PCR
TCM

orang

orang
orang

 5,487,961

5,402,976
84,985

Possitive Rate

(Hasil positif kumulatif / jumlah orang yang diperiksa
kumulatif)

18,4 %

KASUS
a. Suspek

b. Konfirmasi Covid-19

c. Kasus Aktif

d. Kaus Sembuh

e. Kasus Meninggal

f. Provinsi terdampal

g. Kab/Kota terdampak

86,960

1,233,959

160,689

1,039,674

33,596

34

510

orang

orang

orang

orang

orang

provinsi

kab/kota

*) Jumlah spesimen yang diperiksa terhitung sejak 1 April 2020, Satu kasus dapat diambil lebih dari satu kali 

pengambilan dan lebih dari satu jenis spesimen (naso/oro/sputum)

Smber Data : Kemterian Kesehatan RI
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Dalam wawancara sebelumnya dengan 
BBC, Bill Gates menyebut perubahan iklim 
harus ditangani dengan sangat serius. 
Bahkan ia menyebut perubahan iklim adalah 
permasalahan terbesar bagi penduduk 
Bumi.

"(Masalah perubahan iklim) jauh lebih 
besar dibandingkan pandemi. Dan hal ini 
membutuhkan level kerja sama yang belum 
pernah dilakukan sebelumnya," kata sang 
pendiri Microsoft yang kini giat menangani 
berbagai urusan kemanusiaan melalui 
yayasannya.

Bill Gates menegaskan bahwa memecah- 
kan perubahan iklim akan menjadi hal paling 
mengagumkan yang pernah dilakukan umat 
manusia. Dibandingkan dengan tugas itu, 
mengakhiri pandemi Corona merupakan 
perkara yang amat mudah.

Lebih	Berbahaya	dari	Corona

Dia juga menyebut perubahan iklim 
adalah permasalahan terbesar bagi pen-
duduk Bumi Bakan lebih berbahaya dari-
pada wabah corona.

"(Masalah perubahan iklim) jauh lebih 
besar dibandingkan pandemi. Dan hal ini 
membutuhkan level kerja sama yang belum 
pernah dilakukan sebelumnya," katanya. 

Ia menegaskan bahwa memecahkan per-
ubahan iklim akan menjadi hal paling meng-
agumkan yang pernah dilakukan umat 
manusia. Dibandingkan dengan tugas itu, 
mengakhiri pandemi Corona merupakan 
perkara yang amat mudah.

Ia menyebut saat ini, 51 miliar ton gas 
rumah kaca yang berbahaya terlontar ke 
atmosfer Bumi, yang harus ditekan se-
rendah-rendahnya, kalau bisa sampai angka 
nol.Itulah mengapa menyelesaikan masalah 
perubahan iklim sangat menantang. Salah 
satunya tentu dengan inovasi di bidang 
teknologi. Sumber energi terbarukan seperti 
angin dan cahaya Matahari akan membantu, 

EW YORK- Saat Indonesia sedang Nterjepit stok daging karena diprediksi 
hanya akan bertahan sampai Maret 

nanti, Bill Gates malah menyarankan daging 
sapi 'diharamkan' alias dilarang untuk di-
konsumsi. Bukan terkait dengan suatu agama 
atau religi, tapi sebagai saran agar dampak 
perubahan iklim bisa ditekan. Apa hubungan- 
nya?

"Saya tidak tahu apakah akan ada pen-
dekatan natural soal ini. Saya cemas bahwa 
daging sintetis akan dibutuhkan untuk per-
soalan ini," kata sang pendiri Microsoft di-
kutip dari Technology Review, Selasa (16/ 
02). 

Hal ini tengah getol dibicarakan seiring 
dengan rilis buku terbarunya yang berjudul 
How To Avoid a Climate Disaster. Sapi memang 
termasuk penyumbang gas metana terbesar 
yang berdampak buruk bagi atmosfer. Secara 
biologis, menurut Bill Gates sangat sulit untuk 
menekan angka gas metana itu sehingga 
mungkin jalannya adalah dengan memakan 
daging sintetis dari protein sebagai peng-
ganti daging sapi.

Daging sintetis sudah dikembangkan 
sejak beberapa lama, namun penerapannya 
belum luas. Di negara miskin dan berkembang, 
daging sintetis mungkin belum perlu digalak- 
kan karena masih ada solusi lain, misalnya 
meningkatkan jumlah daging sapi per emisi 
karena produktivitas masih rendah.

Sedangkan di Amerika Serikat, meskipun 
jumlah emisi yang dikeluarkan lebih rendah 
dari sapi di Afrika, tapi karena produksinya 
sangat besar maka gas metana yang dikeluar- 
kan pun amat tinggi. Maka solusinya menurut 
Bill Gates adalah mempopulerkan daging 
sintetis.

"Saya pikir semua negara kaya harus 100% 
pindah ke daging sintetis. Anda akan terbiasa 
dengan perbedaan rasanya dan ada juga 
klaim bahwa rasanya akan makin baik dari 
waktu ke waktu," demikian saran Bill Gates.

namun masih mencakup kurang dari 30% 
emisi total.

Untuk diketahui, 70% sumber emisi lain 
belum ada pemecahannya karena sukar 
tergantikan dan terkait  dengan per-
e ko n o m i a n  d u n i a .  M i s a l nya  s i s t e m 
transportasi, material baja, semen, produk 
pupuk dan lain sebagainya.

Untuk itu, Bill Gates menyarankan inovasi 
harus dilakukan bersama-sama dalam skala 
sangat besar yang belum pernah terjadi. Itu 
bisa diawali dengan pemerintah menegak-
kan aturan, misalnya warga atau perusahaan 
harus membayar kerugian jika meng-
gunakan produk yang merusak lingkungan. 
(ist)

TREN DAGING
SINTENTIS
tertarik coba ?

mulai populer
Daging sintetis  sempat 
menjadi komoditas utama di 
Amerika Serikat pun 
meningkat dikawasan Asia 
termasuk Indonesia 

BAHAN UTAMA
Daging buatan ini bisanya 
terbuat dari produk nabati 
seperti kedelai, gulten, jamur, 
rumput laut, jagung, hingga 
jantung pisang 

Prospek menjanjikan 
Tak hanya digemari vegetarian saja, harga yang 
dinilai lebih murah, faktor kesadaran lingkungan 
juga memengaruhi peningkatkan jumlah peminat 
daging sintentis 

Rasa dan tampilan mirip 
daging asli

Perpaduan bahan baku
nabati dan teknologi 

Bill Gates Usul
Daging Sapi

'Diharamkan',
Kenapa?

Foto : Istim
ew

a


